

Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 19 de mayo de 2021, aprobada en la comisión ordinaria celebrada el 6 de julio de 2021

Con la asistencia de Óscar Cubo, Ana Moral, Rafael Fernández, Pilar Martínez, Paola García, Rafael Fernández y Fernando Marhuenda;

- habiendo acordado la fecha de reunión con una semana de antelación, y habiendo anunciado los asuntos a tratar (revisión de convenios);
- dado que el vicedecano no ha enviado la convocatoria formal hasta esta misma mañana;
- estando presentes todos los miembros,

damos nuestro consentimiento unánime para la celebración válida de la reunión, que da comienzo a las 11.35, en la sala [teams](#) y con el siguiente orden del día.

### **1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.**

No procede, al no disponer del acta todos los miembros.

### **3. Aprobación, si procede, de propuesta de convenio Erasmus, por grados, para el nuevo periodo 2021/2027.**

Presentan las propuestas Pilar, Fernando y Ana.

*Incorporaciones:*

- Educación Social y Pedagogía:
  - o Artevelde, Bélgica (docencia en flamenco pero con un programa en inglés de 30 ECTS con una clara orientación de pedagogía social, que varía cada año, apropiado para primer cuatrimestre de 4º, por optatividad)
    - Es preciso explicar bien en las reuniones de noviembre y de febrero que es una oferta variable, que se publica en el mes de mayo del curso inmediatamente anterior a la movilidad -cuando en Valencia ya se ha confirmado la aceptación-

Se aprueba con 4 votos a favor y 2 abstenciones

- Pedagogía:
  - o Estocolmo, Suecia: creditaje distinto al de la UV, menos asignaturas con más ECTS, para 4º
  - o Universidad de Las Américas en Puebla, México: grado muy semejante al de la UV, serviría para 3º o 4º

Se aprueba por unanimidad

Queda pendiente para la próxima reunión:

- o Universidad de Silesia, Polonia: Facultad de Pedagogía y Psicología, con oferta en inglés.

A continuación, Fernando, con la ayuda de Pilar y Ana, explica el contenido de la reunión con el servicio de Relaciones Internacionales el 5 de mayo, cuya acta han recibido también los miembros de la comisión. Las siguientes propuestas son fruto de dicha reunión:

Propuesta de renovaciones para Educación Social y Pedagogía (exclusivamente para 4º):

- o Fundação Universidade Regional de Blumenau (Brasil)
- o Universidad del Bío-Bío (Xile)
- o Universidad de las Américas de Puebla (México)
  - Este destino, que es apropiado para Pedagogía, con un grado muy semejante al de la UV, tiene una oferta que sería apropiada también para Educación Social en un grado que no es de Educación, en torno a multiculturalidad.

Rescisiones en Educación Social y Pedagogía:

- Universidad Nacional de Salta (Argentina)
- Universidad de Talca (Chile)
- Universidad Nacional de Villarrica del Espíritu Santo
- Pontificia Universidad Católica del Ecuador (Ecuador)

Se vota la propuesta con 4 votos a favor, 2 abstenciones, y un voto en contra

Proponemos no abrir nuevos convenios con estas universidades que nos lo han solicitado:

- Babe-Bolyai University en Cluj-Napoca, en Rumanía, para Filosofía.
- Silesia, en República Checa, para Pedagogía.

Se aprueba no abrir estos convenios, por asentimiento

## **2. Informe del vicedecano y de coordinador/as de grado.**

- Siendo el 2º punto del orden del día, se ha abordado a continuación de la revisión de convenios:

Fernando reitera la información de la reunión, a propuesta del servicio de Relaciones Internacionales, sobre el programa específico de América Latina, el 5 de mayo, y que ha dado lugar a varias de las propuestas del punto anterior. Informa también de la reunión de primavera de la Asociación Comenius, prevista para el 2 de junio.

Fernando queda encargado de preguntar en Relaciones Internacionales la vigencia post-Brexit del convenio con Sheffield

Pilar ha firmado ya varios acuerdos Erasmus; ha habido problemas en Salta porque la enseñanza será online y Relint no ha autorizado; también hay problemas con PUCESE, van a hacer solo prácticas y allí no son curriculares.

Óscar comunica su próxima baja en la coordinación de movilidad de Filosofía, al pasar a ser coordinador de grado. Recibe las felicitaciones del equipo de movilidad, y Fernando agradece su trabajo y dedicación en este tiempo.

Ana informa de las dificultades en Salta; se están cerrando los contratos.

## **4. Turno abierto de intervenciones.**

No hay.

Se levanta la sesión a las 12.36.

Fernando Marhuenda.